



[LA ÚLTIMA] P. B. / HONTANARES DE ERESMA



Imágenes de las actividades realizadas en la segunda edición de la Semana Intercultural del colegio de Hontanares de Eresma. / ALBERTO BENAVENTE

Bailar para integrar

Los alumnos del colegio de Hontanares han disfrutado en sus aulas de exhibiciones de cante flamenco, con guitarra y cajón, y de danzas senegalesas

Los profesores del centro Educativo de Hontanares de Eresma (C.R.A. "Los Llanos" - Valverde del Majano) consideran que el desconocimiento es la principal causa que lleva a una persona a rechazar a otras de cultura diferente y se han empeñado en trabajar para que en sus aulas no haya ni el más mínimo atisbo de discriminación procurando el acercamiento a las culturas de origen de los miembros de la comunidad educativa. Con este

objetivo ha celebrado la II Semana Intercultural, dedicada a la culturas gitana y senegalesa, que ha resultado un éxito gracias a la implicación de padres, alumnos, profesores, equipo directivo y de diferentes organizaciones (Fundación Secretariado Gitano, Cruz Roja, Cáritas Diocesana, Grupo de Danza Africana Yereyef...).

Entre las propuestas más atractivas hay que destacar los talleres de música y danza. Primero se ofreció una exhibición de baile, cante, guitarra y cajón, organizada por la Fundación Secretaria Gitano, y después un taller de danza africana a cargo del grupo Yereyef, y un espectáculo de danza senegalesa, en el que actuó el artista Libasse. Los escolares no se limitaron a ser espectadores pasivos sino que también se dejaron llevar por la fuerza de la música flamenca y africana.

Las enseñanzas que durante esta semana han recibido alumnos, padres y profesores a través de los talleres de cocina, de dibujo, de baile o de elaboración de instrumentos así como en las sesiones de cuentacuentos y de documentación histórica han "calado" en la comunidad educativa más que si se hubiera impartido una magnífica lección teórica. Así lo indica la organización de la Semana Intercultural que espera que las experiencias que estos días han vivido los niños dejen en ellos una huella imborrable.

Las enseñanzas que durante esta semana han recibido alumnos, padres y profesores a través de los talleres de cocina, de dibujo, de baile o de elaboración de instrumentos así como en las sesiones de cuentacuentos y de documentación histórica han "calado" en la comunidad educativa más que si se hubiera impartido una magnífica lección teórica. Así lo indica la organización de la Semana Intercultural que espera que las experiencias que estos días han vivido los niños dejen en ellos una huella imborrable.